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ATA DA REUNIÃO N° 079/2022 DA PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO. Realizada 2 

presencialmente, no dia 15 de dezembro de 2022, na Casa dos Conselhos, 3 

localizada na Rua Antônio Pinto Coelho, 47, Bairro: Sobradinho, no Município 4 

de Lagoa Santa/MG. Participaram da reunião a Secretária Executiva da Casa 5 

dos Conselhos, Sra. Aline de Souza Neri e os demais relacionados a seguir, 6 

Representante Governamental: 1. Nilce Guimarães – Secretaria de Gestão 7 

2. Vitória de Matos Oliveira Alves – Secretaria de Bem Estar Social 8 

Representante da Sociedade Civil: 1. Agnea de Paula Matos - Lions Clube, 9 

2. Joaquim Nonato dos Santos - Lar dos Idosos. Para deliberarem sobre as 10 

seguintes pautas: 1. Divulgação da destinação do IR para fundo; 2 Visita as 11 

contabilidades; 3.  Resposta da DMDS a cerca da divulgação do Fundo; 12 

Desenvolvimento: Como representante da secretaria executiva, a Sra. 13 

Claudia Ursini Queiroga dá inicio a reunião cumprimentando a todos fazendo 14 

a leitura da pauta. No item um, a Sra. Agnea de Paula Matos sugere que seja 15 

feito um documento simples com o papel timbrado do CMI contendo as 16 

informações da destinação de recursos para que possa apresentá-lo nas 17 

visitas às contabilidades.  Aprovado pelos conselheiros presentes o mesmo 18 

será feito e encaminhado.  Passando para o item dois, ficou deliberado que 19 

os Conselheiros irão decidir entre si como serão realizadas as visitas às 20 

contabilidades e a divulgação.  Item três a Sra. Claudia Ursini discorre sobre a 21 

demanda solicitada a DMDS que foi atendida parcialmente com a divulgação 22 

da campanha no site e instagram, os conselheiros solicitam que seja feito um 23 

documento mais especifico em relação ao prazo de destinação do imposto 24 

entre pessoa física e jurídica e que seja feito um folder digital com essas 25 

informações. Aproveitando a oportunidade a Sra. Vitória de Matos mostrou 26 

satisfação com a divulgação feita pela prefeitura no site e Instagram sobre o 27 

assunto e ressaltou a importância deste ato para uma maior arrecadação do 28 

fundo. E ainda foi solicitado por esse conselho que a prefeitura mantenha a 29 

divulgação no instagram até o prazo Maximo da destinação. As conselheiras 30 

Sras. Vitoria Matos e Agnea de Paula, sugerem que seja encaminhado ofício 31 

para a Câmara Municipal e meios de comunicação local como rádio e Vetor 32 

Norte, para que tenhamos uma maior divulgação e possível captação desse 33 

recurso. Todos concordam e deliberam o encaminhamento do documento.  34 
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Nada mais havendo a ser discutido, a reunião foi encerrada e sua ata após 35 

lida e aprovada será assinada pelos presentes. 36 

Aline de Souza Neri ________________________ 37 

Agnea de Paula Matos ______________________________ 38 

Claudia Ursini Queiroga_______________________________ 39 

Joaquim Nonato dos Santos _____________________________ 40 

Nilce Guimarães_________________________________ 41 

Vitória de Matos Oliveira Alves _______________________________ 42 


